

## **Auf der Ottensteiner Hochebene mit hohem Promillegehalt unterwegs - von der Polizei gestoppt!**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 05. Oktober 2018 um 10:02 Uhr

---

### **Test ergab 2,5 Promille**

## **Auf der Ottensteiner Hochebene mit hohem Promillegehalt unterwegs - von der Polizei gestoppt!**

Freitag 5. Oktober 2018 - **Bad Pyrmont (wbn). Mit 2,5 Promille vormittags um 11 Uhr total voll am Steuer erwischt!**

Ist dieser Voll-Idiot von der Kneipe gekommen oder wollte er schon wieder nachtanken? Polizisten haben einen 60-Jährigen angehalten, der durch seine „auffällige“ Fahrweise eine Kontrolle geradezu provoziert hatte.

Fortsetzung von Seite 1

Er war mit seinem Renault im Bereich der Ottensteiner Hochebene unterwegs.

Die Uniformierten staunten nicht schlecht als der Atemalkoholwert bei 2,5 Promille lag.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 04.10.2018 hielten Polizeibeamte, nach einem Hinweis auf ein auffällig fahrendes Fahrzeug, einen 60-jährigen Mann auf der Landesstraße 426 im Bereich der Ottensteiner Hochebene in einem Pkw Renault an.

Die Ursache der unsicheren Fahrweise war leicht ersichtlich, denn der Mann roch stark nach Atemalkohol. Ein durchgeführter Test überraschte die Beamten dann aber doch, denn er ergab einen Wert von 2,5 Promille.“